



Analizan en la Cámara de Diputados experiencias internacionales exitosas para fortalecer la agenda de los gobiernos locales de México



El Primer Foro Nacional "Innovación en la Acción Exterior Local" se realizó en la Cámara de Diputados a iniciativa de la Asociación Mexicana de la Oficinas de Asuntos Internacionales de los Estados A.C. (AMAIE), en conjunto con la Secretaría de Relaciones Exteriores y la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación, presidida por el diputado Javier López Casarín.

En el evento, entidades federativas mexicanas, gobiernos locales extranjeros, redes y organismos internacionales, el cuerpo diplomático establecido en México, y representantes del Sistema Naciones Unidas, compartieron experiencias e iniciativas internacionales exitosas para abonar en temas prioritarios para la agenda de México y la agenda global, tales como: crecimiento económico inclusivo; ciudades sostenibles; cambio climático; igualdad sustantiva entre mujeres y hombres; salud; movilidad; turismo sustentable; energías alternativas; transformación digital; seguridad; educación; entre otros.

<https://reportacero.com/analizan-en-la-camara-de-diputados-experiencias-internacionales-exitosas-para-fortalecer-la-agenda-de-los-gobiernos-locales-de-mexico/>